

# EL FARO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 813

Diario Regional de la mañana de información general

Viernes, 28 de Mayo de 1937

## Los rojos atacaron las posiciones de San Pedro siendo rechazados con más de 200 muertos

### Al ponerse en fuga la canalla roja ha incendiado la villa de Orduña.- Nuestra gloriosa aviación destruye dos aparatos marxistas, en el aerodromo de Castellón de la Plana

#### Cuartel General del Generalísimo

##### Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 27 de mayo de 1937.

###### EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón. -- Cañoneos y tiroteos. En el frente de Sigüenza fué sorprendida una partida enemiga, causándose varias bajas.

Frente de Vizcaya. -- El enemigo siguiendo su costumbre atacó las posiciones que había perdido en el día de ayer, en la Ermita de San Pedro, siendo rechazado y causándole más de doscientos muertos y gran cantidad de heridos.

Desde nuestras posiciones se vió arder Orduña. Al percatarse los rojos que tenían que abandonar las posiciones que lo dominan, fué incendiado por aquellos.

Frente de Santander. -- Un ataque enemigo a una de las posiciones de Villamayor fué rechazado, abandonando treinta y siete muertos, entre ellos, un sargento de milicia nos.

Frentes de Asturias y León. -- Tiroteos y cañoneos.

###### EJERCITO DEL SUR

Frentes de Andalucía. -- En Puerto Calatraveño fué ocupada una de las posiciones enemigas, cogiéndose a los marxistas diez muertos, una ametralladora y numeroso vestuario.

Un ataque enemigo en el sector de Trévez fué energicamente rechazado; contraatacando nuestras tropas, que persiguieron al enemigo hasta sus posiciones, cogiéndoles tres ametralladoras y causándole gran número de bajas.

###### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire, aparte de los innumerables servicios ordinarios, han sido destruidos dos aparatos en el aerodromo de Castellón de la Plana.

Salamanca, 27 de Mayo de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno. Rubricado.

El Corpus Christi en el Hospital Militar de Vitoria

### LOS PRISIONEROS HERIDOS CONFIESAN Y COMULGAN POR PROPIA VOLUNTAD

#### Un comunista antes de morir vuelve al seno de la religión Católica

Salamanca, 27.-- Un corresponsal telegrafista, desde Vitoria, lo siguiente:

"Esta mañana se ha celebrado en el hospital militar de Vitoria, el emocionante acto de dar la comunión a los heridos, entre los que se encontraban, dos cogidos ayer en el campo, sector de Orduña, procedentes de las filas enemigas.

A llegar a la sala donde se encontraban los sacerdotes, en ferreas y soldados de España, se les preguntó si querían recibir al Señor.

Todos asintieron y el sacerdote, después de confesarlos, les administró la comunión. Entre los viaticados había

un herido gravísimo en el vientre que dijo ser de filiación comunista y tener veinte años. Este chico se retractó de sus ideas y dijo a todos que tomaran las señas de su madre para decirle que murió pensando en ella y reconciliado con la religión que aprendió de niño.

Añadió que otro hermano de veinticuatro años murió, hace dos días, en las trincheras rojas.

Dicho comunista murió a las dos horas de ser viaticado.

Los demás prisioneros heridos confesaron y comulgaron, oyendo misa después. Se les dio comida extraordinaria, igual a la que se repartió a los nacionales.

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

## ENRIQUE OSTALÉ

Soberanía Nacional, 11

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519 CEUTA

#### OTRA MANIOBRA MONSTRUOSA

### El Gobierno de Valencia, gestiona del gobierno Blum, el paso de tropas por territorio francés

San Sebastián, 27.-- Noticias fidedignas y que merecen total crédito permiten afirmar que la situación de Bilbao es apuradísima y, ante ella, el Gobierno rojo de Valencia trata de prestar

auxilio a la republica de Euzkadi, pretendiendo enviar a Vizcaya algunas de las unidades de las que guarnecen su frente del Jarama.

Para ello se está gestionando

del Gobierno Blum, por los portados de Valencia, autorización para que esas tropas del Jarama pasen por territorio francés desde la frontera de Cataluña.

Aunque el hecho sería tan monstruoso, como esa novela verdadero borrachal pornográfico, en la que "El Camello" -- como le denominan a Blum sus compatriotas, en la que aconseja a las muchachitas "Vivir su vida". Pero de quien es autor de la no velita, del melifluido señor Delbós, que especula para manejar de propaganda con las desgraciadas mujeres y los infelices niños de Bilbao, eva cuados contra su voluntad y de ese señor Pierre Cot, ministro del Aire de Francia, que parece estar dispuesto a no dejar al Ejército del Aire francés más alas que las de los emblemas de sus guerreras, a juzgar con la prodigalidad con que los envía a la zona roja, para que luego los derriben nuestros caballeros del aire, nada puede producirnos extraña.

Monstruoso el hecho si llegara a realizarse. Y en contra, por supuesto, de todos los tratados internacionales y del pacto de no ingerencia; pero, ¿podemos asombrarnos de lo que haga -- no Francia --, sino el frente popular francés que es quien lleva por derroteros de abismo a la nación vecina?

Son tantas ya las transgresiones que una nueva, por inculcable que sea, podrá no rrorizarnos, pero no asombrarnos. Recordemos la caída de Irún, de Behobia y de San Marcial. ¿Qué ocurrió entonces? Sencillo. Que los rojos, los separatistas y los internacionales derrotados por las bravas fuerzas que mandaba aquel héroe, aquel inolvidable teniente coronel Beorlegui, después de incendiar y reducir a escombros con dinamita las ciudades pasaban, tranquilamente, a tierra gala, y cuando veían una ocasión propicia para infiltrarse o para hostilizar a nuestras patrullas hacían fuego, incluso desde el mismo territorio francés, con la mayor impunidad y hasta nos atrevimos a decir que con el apoyo de la gendarmería francesa. Y aún hubo más, los incendiarios, recorrieron Francia, en trenes que les facilitó el Gobierno Blum, para entrar nuevamente en España por la frontera de Francia con Cataluña.

Luego, las transgresiones han continuado sucediéndose. La mayor parte de las brigadas internacionales, entraron en la España roja vía París-Perpignan, el material de guerra, por el mismo camino. Y esto no es una acusación que hacemos nosotros; esto lo ha dicho y lo sigue diciendo, la Prensa francesa de orden, la que no está vendida al oro ruso, contra la que amenazaron querrellarse los ministros franceses, pero que no pasó de ser una amenaza porque sabían que los periodistas, podían probar hasta la saciedad lo que decían en sus artículos.

Y por último los aerodromos franceses, incluso los militares, parecen haber sido puestos al servicio del ejército marxista. Escuelas de

pilotos, aprovisionamientos de esencias y reparación de motores. Y cuando los aviones rojos se extravían -- que no hay tal extravío --, como ha ocurrido con esos 17 que aterrizaron en Pou, el ministro del Aire francés, en lugar de retenerlos, como los tratados disponen, y en contra del criterio del coronel Lunn, jefe del Control aéreo, los aparatos rojos son reexpedidos, después de aprovisionarlos, por supuesto, y hasta escoltándolos cinco aparatos franceses.

No queremos seguir en la enumeración de las transgresiones cometidas por el Gobierno francés por que haría interminable la lista de ellas.

Con lo expuesto nos parece suficiente para creer que es capaz de esa ayuda que solicitan los rojos; ayuda que sería la mayor de las transgresiones cometidas hasta ahora.

#### CRONICA DEL FRENTE DE VIZCAYA

### Orduña, incendiada por la tea marxista

Radio Nacional, 27.-- (A las 12'10 de la noche).-- Crónica que nos remite nuestro corresponsal en el frente vasco.

El Mandó había dispuesto que hoy se solemnizase, en el frente de Vizcaya, la festividad del Corpus Christi, no empañando la gloria de este día santo con ninguna acción de guerra.

En Vitoria, esta mañana, se celebró la procesión, en una verdadera explosión de fervor y con un entusiasmo por parte de la ciudad, indescriptible. Las escalas del recorrido aparecían llenas de gente y de banderines, sin excepción, ostentaban colgaduras y banderas nacionales.

Después de esta fiesta religiosa, memorable por el espíritu religioso y patriótico que la ha animado, he recorrido la mayoría de los campamentos de nuestro frente, dedicando a ellos toda la tarde.

Lo espléndido de la tarde, de plenitud primaveral, hizo que las carreteras, caminos y pueblos, se llenasen de gentes que como en improvisada romería festejaban la tregua impuesta por el Mandó.

Por todas partes se veían grupos de soldados, a los que acompañaban y festejaban y agasajaban, muchachas, hijas del país, ataviadas con sus mejores galas. Cantos, juego, baile. Una explosión de alegría se manifestaban por los lugares liberados, contribuyendo aun más a la alegría, al entusiasmo de los naturales del país, que eran, precisamente, los que en su gratitud y entusiasmo, aclamaban con más ahínco y fervor de españoles, al Ejército y al Caudillo.

Pero los rojos, que han sabido aprovecharse de esta tregua, en casi todo el frente habían recibido de Aguirre, órdenes terminantes de recuperar, a toda costa, las posiciones del sector de Orduña, que ayer perdieran, y así, desde las seis de la mañana, empezaron a contraatacar nuestras posiciones.

Estaba previsto este contraataque, porque es sabido que, después de perder posiciones, casi inexpugnables, los subditos de Aguirre insensatamente montan en cólera contra nuestras fuerzas.

Por cuatro veces han contraatacado, sin conseguir siquiera acercarse a nuestras líneas defensivas, pero dejando en el campo doscientos sesenta cadáveres, vistos y contados.

A primera hora de la tarde, comprendieron la inutilidad de sus esfuerzos y decidieron, no cumplir la orden terminante que habían recibido de recuperar las posiciones ayer perdidas; y al retirarse a la desbandada, encontraron en su espíritu ruin la consabida venganza: han quemado Orduña, Orduña, la villa famosa, como Amorebieta, Guernica y Durango, han pagado la cobardía de estas gentes, que en su im-

#### Temas de actualidad

### EL PRETENDIDO ARMISTICIO

Siempre siendo el tema de actualidad, de actualidad morbosa para algunas facultades y círculos políticos europeos, lo que se ha dado a llamar "proyecto de armisticio inglés".

Por nuestra parte, hemos de discrepar de tal denominación. No; no es un armisticio lo que trata de oponerse a que España siga su camino de salvación; son las logias masónicas, los masones, el Komintern bolchevique, quienes han trazado el plan, la ayuda a sus compadres de Valencia; que con ese proyecto no se trata de otra cosa que, como ya hemos dicho en otra ocasión, de aplicar al exámine marxismo español un balón de oxígeno que lo reanime.

Y aunque aparezca el nombre de Inglaterra como pantalla, no es la rubia Albión, la gentileman de la Gran Bretaña, la que ayuda al juego masónico soviético. Es el señor Eden y sus hermanos de logias en Inglaterra, los mismos que están desviando al Reino Unido de su ruta imperial, los que están discutiendo a España su derecho a ser imperio.

Las gestiones nebulosas, como las orillas del Tamesis, que se realizan con esa pretendida tregua que intentan los amigos y amigotes internacionales de la cuadrilla de rufianes de Valencia, estamos seguros de que no se hubieran iniciado si los rojos hubieran sido, en lugar de vencidos, los vencedores en la contienda actual que se debate sobre la cartografía ibérica; contienda que tiene que ser definitiva, total, por que es el ser o no ser de España lo que se ventila.

Como es sabido se ha buscado una cortina que ocultar las intenciones masónico-soviéticas; pero cortina de tan poca consistencia y de opacidad, que se ve, a través de ella, como si no estuviese echada. Se pretende hacer creer que la tregua que se propone, tiene por objeto, caso de no llegarse a la solución del conflicto, que han comprendido imposible de lograr, los que manipulan a favor de los rojos, la retirada de todos los voluntarios extranjeros que combaten en España. He ahí la cortinilla con que se pretende ocultar el plan.

Sin descorderla, por que no hace falta, España, y con ella el mundo, ve y sabe lo que hay detrás. Ni más ni menos que lo siguiente:

Logran las logias y el Komintern la tregua. Han quedado paralizadas las operaciones militares. Unas comisiones de control internacionales, a las que vamos a conceder el crédito de una buena fe, recorren la España roja. Y, ¿qué sucedería? sencillamente que no encontrarían ni un solo militante extranjero en las filas rojas. Es muy fácil emboscarlos en Valencia y Barcelona y, además, la mayoría de los mercenarios extranjeros marxistas -- carne de presidio los unos y desgraciados sin trabajo los otros -- entraron en España con pasaportes falsos, con pasaportes españoles. Y además se les ha nacionalizado como tales.

Otra fase tiene el plan. Se trata de conseguir el desbloqueo de los puertos rojos, especialmente los del Cantábrico. Lograda la tregua y con el pretexto de llevar víveres y medicamentos para las poblaciones civiles, los puertos rojos recibirían en sus muelles, barcos extranjeros, sin control alguno, con lo cual, la aseveración de que entrarían armas y cuando menos materias primas, no es nada aventurada.

Y por último, una vez transcurrido el plazo fijado para la retirada de esos voluntarios extranjeros, que no iban a entrar en la España roja los agentes del control, se intentarían nuevas proposiciones de paz, nuevas treguas, nuevos armisticios; en fin, todo lo que pudiera favorecer a los rojos.

Para que vamos a insistir. Recogemos el sentir de España en una frase de la Prensa de la amiga nación alemana: "España para los españoles".

Ni soviét, ni msonería, ni armisticios, ni treguas, ni intervenciones extranjeras. No sabemos ni queremos saber de más paz en España que la que hayan logrado sus hijos con el ímpetu de sus corazones y el brío de sus bayonetas.

#### UN IMPONENTE FESTIVAL GIMNASTICO EN EL ESTADIO OLIMPICO DE ROMA

Roma, 27.-- Cerca de 50 mil personas han asistido al festival gimnástico que se ha ce-

potencia quieren arrasarlo todo.

Fuera, de esto, no hay más noticias, sino que sigue creciendo el número de personas, de carácter civil, que se pasan a nuestras filas y también el número de milicianos con armamento, que se entregan a nuestra generosidad en los puestos de Mandó.

lebrado en el Estadio Olímpico de Roma.

El Duce ha presenciado la undécima promoción, dirigiendo a los jóvenes reclutas de la revolución su saludo y aplausos de aliento. Luego ha dicho: "La Italia fascista imperial confía a vosotros su grandeza y su porvenir. Prepararos para servir en todo momento con corazón, mente y armas".

Al final del festival el Duce expresó su satisfacción a On. Ricci por el imponente espectáculo de fuerza, disciplina y perfecta ejecución de los ejercicios.

La unión en las filas nacionales es un símbolo que merece respeto de todos los buenos españoles. Unidos se lucha en el frente y unidos se vive en retaguardia. Franco, Caudillo de la nueva España y salvador glorioso de la Patria así lo ha querido, encontrando la adhesión unánime de todo el pueblo digno.

EL FARO DE CEUTA

Varias notas locales

A NUESTROS LECTORES

POR LA FESTIVIDAD DEL DIA DE AYER, CORPUS CHRISTI, QUE SE HA GUARDADO POR NUESTROS REDACTORES Y OBREROS, COMENZANDOSE LA CONFECCION DEL PERIODICO A ULTIMA HORA DE LA NOCHE...

BOTON DE MUESTRA

El espíritu de nuestros soldados

Nos es grato repetir una carta recibida por don Lupicino de la Torre, de un soldadito que combate en el frente vasco, que prueba el temple de ánimo de nuestros muchachos...

Después de tanto tiempo sin tener noticias de ustedes, pues desde que salí de esa no le he escrito, lo cual me pesa, ya que tantos motivos tengo para escribirle...

Sabrás que desde el primer día del Movimiento salvador de España me alisté en el Regimiento de Alava y con José Chavarrí, fui más tarde incorporado al Ejército...

He de comunicarle, también, una noticia triste. Mi hermano de diez años ha muerto en el ataque al Gorbé, con el grito de Dios y España en la boca...

Por lo que respecta a mi padre no he tenido suerte, pues le apresaron el primer día en Bilbao, metiéndole en la bodega de un barco...

Otro de los que han caído por Dios y por España ha sido Mauricio Tellería, que su pongo sabrá quien es y un hermano de aquel muchacho que sirvió oncemio en Regulares...

Pero todos los que han caído hermanos, parientes y amigos velan por nosotros desde el cielo, para que bajo la guía de Franco salvemos a España...

Sin más por hoy, se despiden de usted con besos a los nenes y mis repetidos.

Miguel Olabionage. (Rubricado.)

Parque de Artillería de Ceuta

Los individuos que han solicitado reglamentariamente su ingreso en la Academia de Artillería, pasarán inmediatamente por las Oficinas para recibir instrucciones.

Ceuta 27 de mayo de 1937. El Teniente Coronel Director.—PEDRO ARDILLA.

CERVANTES

A PETICION DEL PUBLICO POR ULTIMA VEZ Metro Golvin presenta a la formidable pareja Jean Harlow y Clark Gable en la super producción en perfecto español que tiene por título...

Tierra de Pasión secundados por Mary Astor y Nik Aster. Un conflicto de pasiones humanas en el corazón de la selva. Unos artistas famosos en una obra famosa.

Tierra de Pasión un programa que solo se proyecta hoy. No deje de verlo. En preparación la grandiosa producción CIFESA que será vista por todo Ceuta, titulada "Hacia la nueva España".

Lotería Sevillana Tres sorteos mensuales, gran des premios. Billeto, 30 pesetas. Pedidos Lotería Plaza Europa.—Sevilla.

Los actos religiosos de ayer

Solemne Comunion general en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa

En la mañana de ayer se celebró gran función religiosa en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa con comunión general, asistiendo muchos fieles y acercándose a tomar el pan de los Angeles...

En el día de ayer la solemne procesion del Corpus Christi recorrió las calles de nuestra población, entre el fervor inusitado de los habitantes de Ceuta

Después de varios años de ignominioso silencio y de claudicaciones bochornosas, salió en el día de ayer la hermosa procesion del Corpus Christi, que fue presenciada por miles de fieles que rodilla en tierra testimoniaron su sumisión a la Majestad de Dios Nuestro Señor.

A la hora en punto fijada por las autoridades Eclesiásticas, salió el glorioso Pendón de la Ciudad del Ayuntamiento, que siguiendo el protocolo de otros años lo hizo el Excelentísimo señor General don Enrique Cánovas Lacruz, quien hizo entrega al señor Alcalde de la Ciudad, siendo por este llevado en la procesion.

Figuraban en la presidencia, el Excelentísimo General Cánovas, el Delegado Gubernativo General de E. M. señor León, Excelentísimo General del Cuerpo de Invalidos señor Del Real, Alcalde de la ciudad don Fernando López-Canti, Juez de Instrucción, Comandante de Marina, don Vicente Pérez Baturone, Secretario del Gobierno civil señor Novoa, del Ayuntamiento señor Meca.

Ambos lados marchaban los señores Gestores y demás autoridades así como los Ayudantes de S. E. Abrieron paso los Maceros de este Ilustre Ayuntamiento y una seccion de Guardias Municipales. Después desfilaron las cofradías y en el centro la hermosa Custodia, al paso de la cual el pueblo en pleno hincaba su rodilla en testimonio de fervor hacia la Majestad Divina.

Seguidamente marchaba en el Centro la Cruz Catedralicia, y bajo Palio el Ilustrísimo señor Vicario Capitular.

En último lugar marchaba la banda de la Falange Española y Tradicionalista y de las JONS, que interpretó en todo el trayecto solemnes marchas lentas. Cubrieron toda la carrera fuerzas de las Milicias Nacionales de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS y la Guardia Civil así como los Pelayos, Flechas y Vanguardistas con su banda de tambores y Bandera, rindiendo honores las mismas fuerzas de la Falange Española, Tradicionalista y de las JONS.

El día espléndido, hizo que todos los actos celebrados revistieran suma esplendor, siendo la animación grandísima, sobre todo por las calles donde pasaba la solemne procesion.

Novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús en la Iglesia de los Remedios

El día cuatro de junio empezará la novena que en honor del Sagrado Corazón de Jesús se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios.

A las cuatro de ese mismo día predicará el muy R. P. J. don Francisco García Alonso, elocuente orador sagrado que tanto se distinguió durante su cautiverio en poder de los rojos, habiendo suministrado con gran abnegación los últimos auxilios a los innumerales mártires de la barbarie marxista así como a los oficiales de la marina, vilmente asesinados.

Los ejercicios del mes de junio del Sagrado Corazón de Jesús, se celebrarán en la indicada Parroquia de los Remedios a las siete y media de la tarde exponiendo desde todos los días que duren ellos, el Santísimo Sacramento.

Por falta material de espacio nos impide ser más extensos en la relación de los grandiosos actos celebrados en el día de ayer.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para CAPE

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Comandancia Militar de Marina de la Provincia de Ceuta

Por el presente se hace saber: Que por orden del Excmo. Sr. Comandante General del Departamento de Marina de Cádiz, se incorporará al servicio activo de la Armada el reemplazo de marinería de este Trozo del año actual. Todos los pertenecientes a este reemplazo se presentarán en esta Comandancia de su Trozo en el plazo de cinco días a partir del día de la fecha para ser notificados y recibir ordenes.

En el día de ayer la solemne procesion del Corpus Christi recorrió las calles de nuestra población, entre el fervor inusitado de los habitantes de Ceuta

Después de varios años de ignominioso silencio y de claudicaciones bochornosas, salió en el día de ayer la hermosa procesion del Corpus Christi, que fue presenciada por miles de fieles que rodilla en tierra testimoniaron su sumisión a la Majestad de Dios Nuestro Señor.

A la hora en punto fijada por las autoridades Eclesiásticas, salió el glorioso Pendón de la Ciudad del Ayuntamiento, que siguiendo el protocolo de otros años lo hizo el Excelentísimo señor General don Enrique Cánovas Lacruz, quien hizo entrega al señor Alcalde de la Ciudad, siendo por este llevado en la procesion.

Figuraban en la presidencia, el Excelentísimo General Cánovas, el Delegado Gubernativo General de E. M. señor León, Excelentísimo General del Cuerpo de Invalidos señor Del Real, Alcalde de la ciudad don Fernando López-Canti, Juez de Instrucción, Comandante de Marina, don Vicente Pérez Baturone, Secretario del Gobierno civil señor Novoa, del Ayuntamiento señor Meca.

Ambos lados marchaban los señores Gestores y demás autoridades así como los Ayudantes de S. E. Abrieron paso los Maceros de este Ilustre Ayuntamiento y una seccion de Guardias Municipales. Después desfilaron las cofradías y en el centro la hermosa Custodia, al paso de la cual el pueblo en pleno hincaba su rodilla en testimonio de fervor hacia la Majestad Divina.

Seguidamente marchaba en el Centro la Cruz Catedralicia, y bajo Palio el Ilustrísimo señor Vicario Capitular.

En último lugar marchaba la banda de la Falange Española y Tradicionalista y de las JONS, que interpretó en todo el trayecto solemnes marchas lentas. Cubrieron toda la carrera fuerzas de las Milicias Nacionales de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS y la Guardia Civil así como los Pelayos, Flechas y Vanguardistas con su banda de tambores y Bandera, rindiendo honores las mismas fuerzas de la Falange Española, Tradicionalista y de las JONS.

El día espléndido, hizo que todos los actos celebrados revistieran suma esplendor, siendo la animación grandísima, sobre todo por las calles donde pasaba la solemne procesion.

Novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús en la Iglesia de los Remedios

El día cuatro de junio empezará la novena que en honor del Sagrado Corazón de Jesús se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios.

A las cuatro de ese mismo día predicará el muy R. P. J. don Francisco García Alonso, elocuente orador sagrado que tanto se distinguió durante su cautiverio en poder de los rojos, habiendo suministrado con gran abnegación los últimos auxilios a los innumerales mártires de la barbarie marxista así como a los oficiales de la marina, vilmente asesinados.

Los ejercicios del mes de junio del Sagrado Corazón de Jesús, se celebrarán en la indicada Parroquia de los Remedios a las siete y media de la tarde exponiendo desde todos los días que duren ellos, el Santísimo Sacramento.

Por falta material de espacio nos impide ser más extensos en la relación de los grandiosos actos celebrados en el día de ayer.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para CAPE

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

DE RADIO NACIONAL LO QUE DICEN ELLOS

"Hemos acordado que, en virtud de los jornales de hambre que están percibiendo, actualmente, los obreros de nuestras industrias, jornales que no pueden compensar y menos cubrir la carestía de los artículos de primera necesidad, y a pesar de que la economía de nuestra industria están quebrantada, se establezca la semana de cuarenta horas, en toda la industria fabril de Cataluña, haya o no trabajo para completar estas horas."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice una nota de la Confederación de industrias de Barcelona.

"El tribunal popular ha condenado a Marcelino Fernández Fernández a veinte años y un día de trabajos forzados, por haber sido comprobado su filiación religiosa."

Desfilaron numerosos testigos, que afirman que Fernández visitaba con frecuencia las iglesias.

Ha sido conducido a un campo de concentración. Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice un telegrama de Gijón, que publica "Solidaridad Obrera" de Barcelona.

"A propósito del nuevo go-

bierno de Valencia, tenemos todavía que decir, que España no puede renunciar a que se estructure la vida nacional, con arreglo a nuestra psicología, temperamento y educación."

Pese a los importadores de fórmulas, lo mismo si son del norte que del sur, de oriente que de occidente, aquí haremos nuestra revolución."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el periódico de Barcelona "CNT."

"El dueño de un bar de Las Ramblas, ha presentado una denuncia contra un sujeto de nacionalidad extranjera, perteneciente a la brigada internacional, el cual se le ha llevado a su esposa de diecisiete años de edad."

Según el denunciante, el sujeto en cuestión se ha llevado a la mujer, para explotarla en Francia y abandonarla."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Solidaridad Obrera" de Barcelona.

"Amparados por las circunstancias y por la pasividad de quienes deben poner coto a sus desmanes, los tenderos elevan los precios de sus mercancías, a tal punto, que han dejado a la retaguardia convertida en

una colectividad de ayunadores." Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice toda la prensa de Cataluña en una nota circular de la F. A. I.

"El que fué ministro de hacienda, con el gabinete Aznar, Ramón Franco, ha rechazado todo compromiso con los hombres que gobiernan España desde Valencia."

Conoce perfectamente el difícil situación en que estos hombres se encuentran y desea salvar su responsabilidad. Ha añadido que pese a las claraciones de Negrín todo el oro del Banco de España se encuentra en el extranjero y no en el territorio nacional."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo publica toda la prensa de París aun la menos afectada a la España nacional.

"Se sabe que Indalecio Prieto, inventor y manipulador del nuevo gobierno de Valencia se siente muy impresionado por la proyectada unión de los elementos de la U. G. T. con los de la C.N.T. y F. A. I. formando un bloque para derribar al nuevo gabinete."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el "Daily Mail", de Londres."

ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTORI Administracion de fincas Velarde, 22, pral.

Se venden muebles en buen uso y un piano, a precio económico. Calle Teniente Coronel Gautier, núm. 2 bajo.—Jadú.

SE OFRECE profesor a domicilio Primera y Segunda Enseñanza. Informes: En esta Administración.

VENDESE, radio seis lámparas, nuevo. Simoa 5 tercero.

MENACHO Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Camoens, 14. Teléfono, 569

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono, 9-4-7 Pellgros, 3

Los que cayeron para siempre en el campo de la lucha y los que en los hospitales permanecen atendiendo la curación de sus heridas, son acreedores al máximo respeto y admiración. Los primeros han de tener siempre en nuestra memoria su sitio predilecto y los heridos deben de ser visitados y atendidos por todos, porque así lo exige un deber de justicia.

Fuerzas Militares de Marruecos. Estado Mayor

ORDEN GENERAL DEL DIA 26 DE MAYO DE 1937 DESTINOS: El Excmo. Señor General Jefe de la Secretaría de Guerra en escrito de 18 del actual me dice:

"Recibidas en esta Secretaría de Guerra varias peticiones solicitando las distintas Armas y Cuerpos del Ejército, prestados a V. E. que en lo sucesivo, no se debe cursar a este Centro, esta clase de peticiones, puesto que no han de efectuarse otros traslados del personal militar, que aquellos que aconsejen las conveniencias del servicio."

Lo que de orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y cumplimiento. EL CORONEL JEFE DE E. M. José M. Baigorri.

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL TRASATLANTICO "PRAGA" SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA EL 20 DE MAYO Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 26 DE MAYO

Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

Varias informaciones de radio

LOS REYES Y EMPERADORES ITALIANOS SALEN DE HUNGRIA Budapest, 27.—El eco de la visita de los Soberanos Italianos es todavía vivísimo en la prensa húngara, que publica artículos de caluroso saludo.

Los periódicos húngaros subrayan el apoyo italiano ha sido siempre de vital importancia para que se estrechen más los lazos de amistad que unen a los dos países.

El Rey Emperador de Italia, al abandonar Hungría, ha enviado al Regente Horty un telegrama de vivo reconocimiento, confirmando los sentimientos que unen a los dos pueblos amigos. También el ministro Ciano ha enviado un cordialísimo telegrama al ministro húngaro Kanya.

LA CLAUSURA DE LA ASAMBLEA DE LOS VOLUNTARIOS DE GUERRA ITALIANOS Florencia, 27.—En una atmósfera de alto sentimiento patriótico Florencia ha acogido a los 10.000 voluntarios de guerra que se han reunido en

asamblea que se clausuró anteayer, en presencia del Príncipe de Piemonte, en representación del Rey Emperador.

Han tomado parte en la asamblea los representantes de las secciones de los grupos de toda Italia y de las de Africa Oriental, Francia, Inglaterra, Egipto y Turquía. Las autoridades y representaciones han rendido también homenaje a la lápida dedicada a la memoria del coronel Elbano Estanislao Becchi, que en 1863 combatió por la independencia de Polonia, fué fusilado por los rusos.

Para esta ceremonia ha venido expresamente a Roma el embajador de Polonia Wysocki que depositó una corona. El embajador de Polonia ha pronunciado un discurso exaltando los estrechos vínculos de amistad entre los dos países.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES Se aprueban los sueldos de la casa real y los ministros Londres, 27.—Esta tarde se ha verificado en la Cámara de los Comunes la sesión destinada a discutir los proyectos de ley relativos a los sueldos de los miembros de la casa real y los ministros.

Por doscientos cuarenta votos contra ciento doce se aprobaron los sueldos de la Casa Real y por 240 contra 94 los nuevos sueldos de los ministros.

EL "THE TIMES" ELOGIA LA CONDUCTA DE LAS AUTORIDADES NACIONALES CON LOS PRISIONEROS Londres, 27.—El periódico londinense "The Times" publica un artículo elogioso a las autoridades nacionales por el trato humano que dan a los prisioneros extranjeros que se hallan en los campos de concentración.

EN LA EXPOSICION UNIVERSAL DE PARIS Paris, 27.—Esta tarde se ha inaugurado el pabellón del cine alemán, asistiendo numeroso público que aplaudió mucho, la película alemana titulada "El Jefe".

El parque de diversiones de la Exposición, será inaugurado el día nueve del próximo mes de junio.

EL AVION ROJO QUE ATACO PALMA DE MALLORCA ARROJO BOMBAS CONTRA UN DES TROYER ALEMAN Berlin, 27.—Hace unos días un avión del Gobierno rojo de Valencia hizo una incursión en Palma de Mallorca, causando algunas víctimas entre infelices mujeres y niños.

El aparato rojo lanzó varias bombas contra el destroyers alemán "Albastro" que se hallaba fondeado en el puerto, sin que los alcanzaran. No ofrece duda que la intención del piloto rojo era premeditado puesto que en el puerto no había en aquel momento ni un solo barco nacionalista.

SALON APOLO Estreno de la producción Universal

ESPOSAS DISTRIDADAS Comedia cómica interpretada por Juna Clayworth, Roger Prior, Esther Ralston, César Romero, y Ralf Forbes.

ESPOSAS DISTRIDADAS Una película Universal que no debe dejar de ver. El sábado estreno de la producción de Artistas Asociados

CLIVE DE LA INDIA Totalmente hablada en español.

BANDO DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO. HAGO SABER: Que aprobados por esta Comisión Gestora de mi Presidencia, en su sesión de diez y nueve del actual, los Padrones para el cobro de los arbitrios sobre MESAS Y SILLAS Y ALCANTARILLADO EN EL CAMPO EXTERIOR, que dan expuestos al público por término de quince días en esta Secretaría Municipal, para que durante las horas hábiles de oficinas, puedan ser examinados por quienes lo deseen, y presentarse cuantas reclamaciones se estimen oportunas.

Lo que se hace público, para general conocimiento. Ceuta 25 de Mayo de 1937 Fernando López-Canti.

La mujer española en guerra, reza, trabaja y expresa en todos los actos su fé en la victoria.

La Espiga de Oro

Pan español, frances y Viena.—Especialidad en pan moderno.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES!!